

## **Autostadt unterstützt Aids-Hilfe**

Anlässlich des Welt-Aids-Tages setzt die Autostadt in Wolfsburg heute erneut ein sichtbares Zeichen: Um auf die Immunschwächekrankheit aufmerksam zu machen, bekommt jeder Fahrzeugabholer einen kleinen Teddy-Bär mit einer roten Schleife geschenkt. Zum neunten Mal unterstützt die Autostadt auf diese Weise die Arbeit der Aids-Hilfe. Den Erlös aus dem Teddy-Verkauf an die Autostadt nutzt die Aids-Hilfe Wolfsburg e.V. für ihre Präventionsprojekte.

„Am heutigen Welt-Aids-Tag möchten wir darauf aufmerksam machen, dass jeder etwas tun kann, damit die Auswirkungen von HIV und Aids nicht aus der Wahrnehmung verschwinden“, erklärt Otto F. Wachs, Geschäftsführer der Autostadt. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Ein Teddybär zum Welt-Aids-Tag in der Autostadt.

Foto: Leitzke, Matthias



Ein Teddybär zum Welt-Aids-Tag in der Autostadt.

Foto: Leitzke, Matthias



Otto F. Wachs, Geschäftsführer der Autostadt (vorne rechts am Fahrzeug), mit Alfred Lux, Vorstandsmitglied der Aids-Hilfe Wolfsburg e.V. (rechts daneben), und Frank Poerschke, Vorstandsmitglied der Aids-Hilfe.

Foto: Leitzke, Matthias